UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL ESTADO DE MORELOS



RECTORÍA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN UNIVERSITARIA



BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 4876 Ciudad Universitaria, 27 de septiembre de 2023

Celebran en la UAEM el Día Internacional del Turismo

La explanada del Edificio 1 de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) fue sede de la celebración del Día Internacional del Turismo, que se realizó hoy con una serie de actividades académicas y recreativas, organizadas por la Escuela de Turismo y el gobierno de Morelos.

Esta actividad tiene como objetivo destacar la importancia de este sector económico, así como destacar el papel de las nuevas generaciones para lograr un turismo responsable y sostenible.

En la inauguración, el rector de la UAEM, Gustavo Urquiza Beltrán, destacó el tema para la celebración de este año que fue *Turismo e inversiones verdes*, una vinculación que puede generar financiamiento a proyectos llamados verdes y potencializar el turismo sostenible, por ello subrayó la importancia de esta jornada que reunió a profesionales del turismo en el país, representantes gubernamentales, empresarios y estudiantes.

"Las inversiones verdes en el turismo no sólo son beneficiosas para el medio ambiente, sino también para las comunidades locales y la economía, al apoyar proyectos de turismo sostenible, estamos creando empleos locales, fortaleciendo las economías regionales y preservando la autenticidad cultural de los destinos", dijo Urquiza Beltrán.

Al término de la inauguración, se entregaron los reconocimientos al Mérito Turístico para destacar a diferentes promotores de esta actividad en Morelos, entre ellos, el director de la Escuela de Turismo, Gerardo Gama Hernández, por su trayectoria en la difusión turística estatal.

Las actividades iniciaron con la conferencia *Acción Planeta*, de Juan Antonio Mondragón, presidente de esta agencia de desarrollo ambiental, posteriormente, se realizaron otras conferencias en el auditorio de la Escuela de Turismo, con temas como destinos seguros, el papel de las Áreas Naturales Protegidas, entre otros, impartidas por investigadores de diversas instituciones y empresas, además, estuvo presente el *influencer* Alan Estrada, quien compartió con los estudiantes sus experiencias al viajar por el mundo y los retos a los que se ha enfrentado.

En esta actividad asistió el gobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco Bravo; Verónica Gómez Aguirre, directora para las Américas de la Organización Internacional de Turismo; Julieta Goldzweig Cornejo, secretaria de Turismo y Cultura del estado; Víctor Mercado Salgado, coordinador de asesores de la oficina de la gubernatura; Mónica Noguera, imagen del turismo en Morelos; Esther Elena Peña Núñez, directora del Fideicomiso Turismo Morelos (Fitur), diputadas locales y estudiantes de diversas instituciones estatales.

Por una humanidad culta Una universidad de excelencia

1953 2023

